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Prot. 0533/42 - SG.34 – PAO.                                         Roma, 10 aprile 2024 

             
            Al Ministero dell’Interno 
            Segreteria del Dipartimento della P.S. 
            Ufficio per le Relazioni Sindacali             
            R O M A 

 
 
OGGETTO: Mancato riconoscimento del congedo parentale retribuito all’80 percento.  

                       Richiesta intervento urgente – Sollecito. 
 

 

Con nota n.0178/42-SG.42-PAO del 23.01.2024, abbiamo segnalato a Codesto Ufficio 

l’irragionevole esclusione del personale della Polizia di Stato dai benefici previsti in materia di 

congedo parentale retribuito all’80 percento.  

In particolare, la questione rilevata faceva riferimento oltre all’illogica differenziazione tra 

categorie di lavoratori dipendenti non prevista dalla legge e all’assorbimento del beneficio in 

parola nel trattamento definito più favorevole di cui all’art. 8, comma 1, del D.P.R n.39 del 2018,  

all’introduzione di un ulteriore mese retribuito al 60 o 80 percento rendendo la discriminazione 

nei confronti dei dipendenti della Polizia di Stato ancora più evidente. 

Infatti, se i giorni di congedo straordinario fruibili ammontano al massimo a 45, e i giorni di 

congedo parentale retribuiti all’80/60 percento sono 60, rimangono “scoperti” almeno 15 giorni, 

sempre che quei 45 giorni non siano stati già fruiti per altre necessità! 

Lo scorso 26 febbraio Codesto Ufficio ci informava che la questione era stata portata 

all’attenzione dell’IGOP da parte del DAGEP, il quale ci avrebbe fatto conoscere 

tempestivamente le indicazioni fornite in merito.  

Ad oggi, nessun altro riscontro è pervenuto. Pertanto, con la presente premiamo affinché 

pervengano istruzioni al riguardo, visto l’avvenuto decorso del primo quadrimestre dell’anno 

2024 senza alcun orientamento aggiornato sull’istituto discusso.  

In attesa di un urgente cenno di riscontro, si porgono cordiali saluti. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                                                     - Stefano PAOLONI -     

 

 

 

 

 

 

 

  


